
La Lega Pro spinge per la riforma dei campionati. Ghirelli: “Attesa da 60 anni”

Descrizione

Il numero uno della Lega Pro, Francesco Ghirelli, si è soffermato sul tema delle riforme. “Se ne parla 
da sessant’anni ma ora siamo al dunque. La forza e la convinzione del presidente Gravina mi fanno 
pensare che la affronteremo con decisione. Difendere i propri interessi non deve far venir meno il 
carattere di una riforma che deve essere di sistema. Qui c’è da guardare al futuro e non possiamo 
tergiversare. Gli obiettivi? Accrescere la competitività del nostro calcio ma anche nella qualità del 
prodotto italiano, attraverso un quadro di sostenibilità. Ciò significa puntare sui giovani”.

Categoria

1. Brevi
2. Calcio
3. Lega Pro

Tag

1. Figc
2. Francesco Ghirelli
3. Gabriele Gravina
4. Lega Pro

Data di creazione
1 Luglio 2021
Autore
redazione

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


